
Giulianova. Vista la ripetuta mancanza di rispetto da parte del
Presidente del consiglio comunale nei confronti della volont
Al Segretario Generale del Comune di Giulianova D.ssa Daniela Marini

Al Presidente del Consiglio comunale

San Giovanni Teatino. QUESTA MATTINA VISITA DI MONS. BRUNO
FORTE ALLE ISTITUZIONI DI SAN GIOVANNI TEATINO: “LA NUOVA
CHIESA  FIRMATA  DA  BOTTA  PUO’  QUALIFICARE  LA  CITTA’  E
L’INTERO ABRUZZO”

QUESTA MATTINA VISITA DI MONS. BRUNO FORTE ALLE ISTITUZIONI DI SAN GIOVANNI TEATINO:

Giulianova. Lascia perplessi vedere il Consigliere Regionale Ruffini
stracciarsi  le  vesti  strumentalizzando  l’Istituto  Castorani,  nota
della lista civica Gruppo Consiliare “ Al Centro della Citt
Lascia  perplessi  vedere  il  Consigliere  Regionale  Ruffini  stracciarsi  le  vesti  strumentalizzando l’Istituto  Castorani  e  facendo
tanta demagogia contro

San  Giovanni  Teatino.  L’ARCIVESCOVO  MONS.  BRUNO  FORTE
DOMANI  IN  VISITA ALLE ISTITUZIONI  CITTADINE

L’ARCIVESCOVO MONS. BRUNO FORTE DOMANI IN VISITA ALLE ISTITUZIONI CITTADINE

SAN GIOVANNI TEATINO, RIATTIVATO IL SERVIZIO VACCINAZIONI
SAN GIOVANNI TEATINO, RIATTIVATO IL SERVIZIO VACCINAZIONI
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San Giovanni Teatino. NUOVA TEATINA, C’E’ L’ACCORDO TRA GLI
ENTI

NUOVA TEATINA, C’E’ L’ACCORDO TRA GLI
ENTI

Abruzzo. LAVORI SECONDA COMMISSIONE: RABBUFFO (PDL)
LAVORI SECONDA COMMISSIONE: RABBUFFO (PDL)

( acra)- L’Aquila,19 Novembre

Giulianova.  Avevamo  creduto,  forse  ingenuamente,  che  la
decisione del Sindaco di Giulianova di spostare giorni ed orari
delle  sedute  del  Consiglio  Comunale  per  la  discussione  della
variante al PRG fosse un segnale di distensione e di attenzione
verso le minoranze.
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Avevamo creduto, forse ingenuamente, che la decisione del Sindaco di Giulianova di spostare
giorni ed orari delle sedute del Consiglio Comunale per la discussione della variante al PRG fosse
un segnale di distensione e di attenzione verso le minoranze.

In realt

Vasto. Morgana Blues Band @ La Taverna di Vasto.
Morgana Blues Band @ La Taverna di Vasto.
21 novembre 2009. ore 21.30.
La Taverna, Vasto – Via Sondrio, angolo Corso Garibaldi.

Morgana: chitarra, voce
Abramo Riti: tastiere
Paolo Chiavaroli: batteria
Bruno D’Ercole: armonica

Il blues è il protagonista del secondo concerto della Taverna di Vasto. Sul palco salir

Pescara.  Grande  successo  per  l’annuale  “festa  del  vino”
organizzata  dal  Kiwanis  Club  di  Pescara.

Grande successo per l’annuale “festa del vino” organizzata dal Kiwanis Club di Pescara.
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